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PROVINCE DE QUÉBEC 
ÎLES-DE-LA-MADELEINE 

 

 
À une réunion extraordinaire du Conseil d’administration du Centre de services scolaire des Îles 
du jeudi 20 juin 2024 tenue à la bibliothèque de l’École polyvalente des Îles (L’Étang-du-Nord) à 
19 h et à laquelle sont présents : 
 

P1– vacant E6– OUELLET-M., Nathaël MC11– vacant 

P2– FARRAH, Amélie  E7– POIRIER, Ginette MC12– VIGNEAU, Karine 

P3– vacant E8– CORMIER, Valérie MC13– vacant 

P4– vacant E9– NADEAU, Annick  MC14– CHIASSON, Marlène 

P5– vacant E10– GILBERT, Isabelle MC15– LEBLANC, Marie-Michelle 

   

 ECSV – CYR, Jean-Michel  
 
P = Parent 
E = Employé (e)  
ECSV = Employé cadre sans droit de vote 
MC = Membre de la communauté 

 
formant le quorum requis (5 sur 9). 
 
Aucune absence : 

   
 

La directrice générale, madame Brigitte Aucoin, est présente, de même que la secrétaire générale, 
madame Martine Bourgeois. 
 
- Sept (7) personnes du public assistent à la réunion. 
 
 
1. Ouverture de la réunion, vérification du quorum (LIP 160) et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par madame Ginette Poirier, appuyée par madame Marlène Chiasson, d’adopter 
l’ordre du jour suivant : 

 
1. Ouverture de la réunion, vérification du quorum (LIP 160) et adoption de l’ordre du jour; 
2. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal de la réunion ordinaire du 5 juin 2024; 
3. Période de questions-commentaires du public (15 minutes); 
4. Nomination d’une direction générale par intérim; 
5. Correspondance; 
6. Affaires diverses; 
7. Période de questions-commentaires du public (15 minutes); 
8. Levée de la réunion. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ (CA. 2024-038) 
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2. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal de la réunion ordinaire du 5 juin 2024 

Il est proposé par madame Isabelle Gilbert, appuyée par madame Marie-Michelle Leblanc, 
d’adopter le procès-verbal de la réunion ordinaire du 5 juin 2024. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ (CA. 2024-039) 
 
 

3. Période de questions-commentaires du public (15 minutes) 

Aucune question du public. 
 
 

4. Nomination d’une direction générale par intérim 

CONSIDÉRANT que la directrice générale a annoncé son départ à la retraite; 

ATTENDU la nécessité pour le Centre de services scolaire d’avoir une direction générale par 
intérim en poste à compter du 29 juin 2024; 

ATTENDU qu’à la suite des modifications de la Loi sur l’instruction publique, le gouvernement 
nommera la prochaine direction générale; 

ATTENDU que ses pouvoirs seront exercés au plus tard le 1er juillet 2025; 

ATTENDU que, durant la période intérimaire, le Conseil d’administration peut nommer, à titre 
de direction générale intérimaire, le directeur général adjoint, monsieur Donald Chiasson; 

ATTENDU que le directeur général adjoint, monsieur Donald Chiasson, a décliné l’offre 
d’assurer l’intérim; 

ATTENDU qu’actuellement, durant le congé de pré-retraite de monsieur Donald Chiasson, 
madame Isabelle Gilbert occupe le poste de directrice générale adjointe en remplacement 
temporaire de ce dernier; 

ATTENDU que madame Isabelle Gilbert, à la suite du désistement de monsieur Chiasson, 
accepte d’occuper la fonction de directrice générale par intérim jusqu’à l’exercice des pouvoirs 
de nomination par le gouvernement; 

Il est proposé par madame Marlène Chiasson, appuyée par madame Marie-Michelle Leblanc, 
de nommer madame Isabelle Gilbert directrice générale par intérim jusqu’à la fin de la période 
intérimaire. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ (CA. 2024-040) 
 
 

5. Correspondance 

Aucune correspondance. 
 
 
6. Affaires diverses 

Madame Brigitte Aucoin, directrice générale, tient à féliciter les soixante-deux (62) élèves 
finissants de l’école polyvalente des Îles qui terminent leur parcours scolaire cette année et 
qui seront célébrés lors du bal des finissants le 27 juin prochain. Elle se joint aux membres du 
CA pour leur souhaiter du succès dans la poursuite de leur cheminement. 

Madame Aucoin souligne également la performance remarquable de l’équipe 1000 km Îles-
de-la-Madeleine, Grand Défi Pierre Lavoie. Une performance tant sur le plan sportif que sur 
le plan de la collecte de fonds toujours aussi impressionnante. Cette année, ils ont amassé 
plus de 73 000 $ qui seront remis directement aux écoles pour promouvoir l’activité physique 
chez les jeunes, pour un cumulatif à date de plus de 300 000 $. Félicitations à toute l’équipe 
et sincères remerciements au nom de tous les élèves, au nom du CA et en son nom personnel. 

  



Initiales Président 
 
Secrétaire général 

 

 

Page 3 sur 3 
 

Enfin, elle tient à remercier tous les membres du Conseil d’administration pour leur implication 
au cours de l’année scolaire qui se termine et souhaite à tous les élèves et membres du 
personnel une bonne fin d’année scolaire et de belles et reposantes vacances. 

Les membres du Conseil d’administration adressent des remerciements à madame Aucoin 
qui quittera ses fonctions le 28 juin prochain, ils lui souhaitent une belle retraite et souhaitent 
également bon succès à madame Isabelle Gilbert dans ses nouvelles fonctions.  
 
 

7. Période de questions-commentaires du public (15 minutes) 

Une motion de félicitations d’un membre du public en lien avec la nomination de la nouvelle 
directrice générale par intérim, madame Isabelle Gilbert. 

 
 
8. Levée de la réunion 

L’ordre du jour étant épuisé, la présidente lève la réunion à 19 h 17. 
 
 
 
 
 
 
___________________________________ _____________________________________ 
Amélie Farrah, présidente du CA Martine Bourgeois, secrétaire générale 


